

Homenajeados los anteriores presidente de la Asociación pro desarrollo

Dos nuevos libros sobre la comarca

Redacción

La Asociación para el Desarrollo Sostenible del Valle de Alcudia y Sierra Madrona presentó la pasada Navidad en la Bodega el Cacho de Almodóvar del Campo, dos de las últimas publicaciones por ellos editadas, en el contexto de la inminente declaración del Parque Natural del Valle de Alcudia y Sierra Madrona y el Año Internacional de la Biodiversidad 2010.

La titulada 'El Valle de Alcudia y Sierra Madrona Paraiso Europeo para la Observación de Aves. Una Propuesta de Turismo Ornitológico'. Según informó la propia Asociación en nota de prensa, este Birding Valle de Alcudia innovador en la comunidad castellano-manchega, será un referente para los turistas ornitológicos de la comunidad autónoma.

Y en cuando al libro titulado 'Programa de Educación Ambiental del Valle de Alcudia', recoge el documento que obtuvo el premio al mejor proyecto de Desarrollo Rural en Conservación del Medio Natural 2006. En él participó la practica totalidad de los centros educativos de Primaria y Secundaria de la comarca y más de 2.500 alumnos de este territorio.

En el acto, estuvieron presentes el delegado provincial de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente, Francisco Chico de Campos; varios alcaldes, entre ellos el de Almodóvar del Campo, Vicente de Gregorio; y el presidente de la Asociación para el Desarrollo Sostenible del Valle de Alcudia, Antonio Pareja Salcedo, junto a los representantes comarcales de los ayuntamientos, sin-

dicatos y asociaciones; todos ellos, miembros de la Asamblea General de este colectivo. También estuvieron los compiladores de las publicaciones.

En el acto, se realizó un reconocimiento a los anteriores presidentes de la Asociación, Antonio León Tirado y José Castañeda Roa.



DENUNCIA

NO PERMITAS QUE TE MALTRATEN

NO PERMITAS EL MALTRATO

LLAMA AL 016


 DIPUTACIÓN DE
 CIUDAD REAL
 www.dpuar.es

Hinojosas lleva a Diputación diversos temas

Redacción

El alcalde de Hinojosas de Calatrava, Teófilo Romero, se reunió en Ciudad Real con el presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, a quien trasladó los pasos que se están siguiendo para culminar obras de construcción como las del edificio de uso polivalente. Se trata de una infraestructura en un estado muy avanzado de ejecución, pero que precisaría de alguna ayuda para completarla y que pudiera entrar en funcionamiento para disfrute de la vecindad.